

„AK 30 Damen des TC Gambach spielten Winterrunde“

Die AK 30 Damenmannschaft des TC Gambach spielte erstmals in der vom Hessischen Tennisverband seit Jahren angebotenen Hobby-Winterrunde 23/24 mit. Die Runde begann Mitte November und endete am vergangenen Wochenende. In einer Gruppe mit insgesamt sieben Mannschaften absolvierten die heimischen Damen sechs Matches. Es wurden jeweils zwei Einzel und ein Doppel gespielt. Von den sechs Partien verlor man drei nur knapp mit 1:2 Punkten, zwei deutlich mit 0:3 und gegen Nidda gab es ein 3:0 Sieg. Am Ende der Winterrunde belegte man den vorletzten Platz vor Nidda. Für die Gambacher Damenmannschaft spielten Julia Reuhl, Susi Wolf, Dina Rampello, Alex Ohlemutz, Reni Gärtner und Sabine Bär.



Das Bild zeigt v .L.: J. Reuhl, S. Bär, S. Wolf und D. Rampello. Es fehlen auf dem Bild A. Ohlemutz und R. Gärtner